

Der Globale Rechtsindex 2023

Die 10 schlimmsten Länder der Welt für erwerbstätige Menschen

Der Globale Rechtsindex des IGB 2023 beschreibt die schlimmsten Länder der Welt für erwerbstätige Menschen und bewertet 149 Länder auf einer Skala von 1-5+ anhand ihrer jeweiligen Einhaltung der Arbeitnehmerrechte, wobei 1 das beste Ergebnis ist und 5+ das schlechteste.

Rechtsverletzungen werden jedes Jahr von April bis März dokumentiert. Jedes Land wird anhand einer Liste von 97 Indikatoren analysiert, die auf den Übereinkommen und der Rechtsprechung der ILO basieren und Arbeitnehmerrechtsverletzungen in Gesetzgebung und Praxis darstellen.

	Bangladesch	<ul style="list-style-type: none">Regressive GesetzeHindernisse bei der Gründung von GewerkschaftenPolizeigewalt
	NEU – Ecuador	<ul style="list-style-type: none">Regressive GesetzePolizeigewalt gegenüber Streikenden
	Guatemala	<ul style="list-style-type: none">Gewalt gegenüber Gewerkschafter*innenKlima der Angst und Straffreiheit
	Philippines	<ul style="list-style-type: none">Gewalt gegenüber Gewerkschafter*innenFestnahme von Gewerkschafter*innenGewerkschaftsfeindlichkeit
	Türkei	<ul style="list-style-type: none">Unterbindung von StreiksFestnahme von Gewerkschafter*innenSystematische Gewerkschaftsfeindlichkeit
	Myanmar	<ul style="list-style-type: none">Willkürliche FestnahmenGewerkschaftsfeindliche EntlassungenSchwere Verletzung der Rede- und Versammlungsfreiheit
	NEU – Tunesien	<ul style="list-style-type: none">Festnahme führender Gewerkschaftsvertreter*innenVerletzung des Rechtes auf TarifverhandlungenSchwere Verletzung bürglicher Freiheiten
	Eswatini	<ul style="list-style-type: none">MordePolizeigewalt im Zuge von Streiks
	Belarus	<ul style="list-style-type: none">Repressive StrafgesetzeGezielte Festnahme und Inhaftierung führender Gewerkschaftsvertreter*innenZwangsauflösung von Gewerkschaften

